



Explosión en plataforma de Pemex presiona calificación crediticia: Fitch

El incendio de la plataforma Ku-Maloob-Zaap del pasado fin de semana hará que sea muy difícil para la empresa alcanzar sus objetivos de producción.

Los incendios reportados por Petróleos Mexicanos (**Pemex**) en sus campos de producción Ku-Maloob-Zaap (KMZ) pueden desacelerar las tasas de crecimiento de la **producción de la compañía**, ya que este campo es el complejo más grande de la compañía, lo que presionará su calificación crediticia, de acuerdo con Fitch Ratings.

En un comunicado, la calificadora de riesgo crediticio explicó que la nota actual que tiene sobre Pemex “supone que los niveles de producción de la compañía se estabilizarán en el futuro debido a mayores inversiones en exploración y producción, así como a una disminución manejable en la producción de campos maduros. Una aceleración de la tasa de disminución de la producción de la compañía en campos maduros dificultará el logro de sus objetivos de producción y agregará más presión a su flujo ya negativo”, dijo la agencia.

Sobre el **incendio de la plataforma Ku-Maloob-Zaap** del pasado fin de semana, el cual ha costado la vida a cinco trabajadores tanto de Pemex como de sus proveedores, “este incidente hará que sea muy difícil para la empresa alcanzar este objetivo dada la gran cantidad de producción que actualmente se encuentra fuera de línea”, abundó la firma.

Añadió que el más reciente incidente afectó a 125 pozos que producen 421 mil barriles diarios, y reiteraron que actualmente la nota de la empresa productiva del Estado es de ‘BB-’ con perspectiva estable, tres niveles por debajo de la calificación soberana de México de ‘BBB-’ con perspectiva estable.

“Las calificaciones de Pemex reflejan el vínculo moderado de la compañía con la calidad crediticia de México, junto con su débil Perfil Crediticio Independiente (SCP), que Fitch cree que es proporcional a un SCP de ‘CCC-’. El SCP refleja los elevados y crecientes niveles de apalancamiento de la empresa, la limitada flexibilidad financiera, la alta carga fiscal y las elevadas necesidades de inversión para mantener la producción y reponer las reservas”, enfatizó.